

## SRV und die Bundesliga – nur ganz knapp verpasst!

Matthias Lang berichtet wieder „live“ auf Facebook:



**Seebrucker Regatta-Verein**

Gepostet von Matthias Lang [?] · vor 10 Stunden 

### Bundesliga Update – Nachlese

Unser Auer Packaging SRV Segelteam ist seit vier Stunden wieder zurück! Am letzten Tag konnten unser Team die Leistungen deutlich steigern und segelte wie entfesselt. Den Druck der ersten beiden Relegationstage wurde hinter sich gelassen und voll auf Aggressivität und Angriff gesetzt. Aber für eine Aufholjagd wie es Oracle im Cup geschafft hat reichte es leider nicht. Mit Platz 26 fehlen unserem Team drei Plätze zum Einzug in die Liga 😞  
Besonders bitter ist, dass nur ein einziger Platz weiter vorne in einem der zehn Rennen gereicht hätte, um noch auf einen der begehrten Plätze zu rutschen.

Jetzt gilt es die Erfahrungen zu konservieren und schon mal die Teilnahme an der Relegation 2015 anzugehen.

Herzlichen Dank an unseren Sponsor Auer Packaging. Ohne die immense Unterstützung des Ameranger Unternehmen für Lager- und Transportbehälter aus Kunststoff, wäre die Teilnahme kaum möglich gewesen. Dank an Philipp Auer und seine Team! So long



**Seebucker Regatta-Verein** hat Deutsche Segel-Bundesligas Foto geteilt.

Gepostet von Klaus Marquardt [?] · vor 23 Stunden

Zum Abschluss noch ein erster Platz! Leider reicht es ganz knapp nicht für die Bundesliga. Live-Berichte von Matthias folgen sicher bald!

Finally, we made it! Die Relegation für die Deutsche Segel-Bundesliga ist geschafft und wir haben fünf "Aufsteiger" für die 1. Liga und 18 Vereine für die 2. Liga. Der Kieler Yacht-Club gewinnt in Glücksburg. Jetzt heißt es Durchatmen und wir freuen uns auf die Saison mit Euch und das Wiedersehen am Starnberger See im Mai! 😊

Das Gesamtergebnis gibt's hier: <http://tinyurl.com/mohgwfu>  
Fotos folgen...



**Seebucker Regatta-Verein**

Gepostet von Matthias Lang [?] · 5. April

Bundesliga Update,  
hier in Glücksburg geht es erdenklich knapp zu. Leider mit sehr wenig Wind. Derzeit ist das Auer Packaging-SRV Bundesligateam nicht ganz auf Kurs. Mit einen fünften, zwei vierten und einem dritten endet der Segeltag. Derzeit laufen noch Rennen 68 und Rennen 69. Noch ist unser Team in Schlagweite. Morgen gilt es alles auf eine Karte zu setzen und zu punkten!



## Seebrucker Regatta-Verein

Gepostet von Matthias Lang [?] · 4. April

Bundesliga Update!

Trainingstopp! Der erste J80 Mast schwimmt in zwei Teilen in der Flensburger-Förde 😞



## Seebrucker Regatta-Verein

Gepostet von Matthias Lang [?] · 4. April

Bundesliga Update – die letzte für heute!

Ein brutaler Tag liegt hinter dem Auer Packaging SRV Bundesligateam. Im ersten Flight hatte es ganz ordentlich Druck. Das Startschiff hat über 30 Konten in den Böen gemessen. Am Start sind wir hängengeblieben und gleich auf der ersten Kreuz hatten wir mit Wegerecht einen Gegner im Heckkorb. Jede Chance auf einen vorderen Platz war in weiter Ferne. Am ersten Downwind konnten wir etwas aufschließen und uns an das Feld herankämpfen. Bei einer Laufzeit von 13 Minuten (2\*Up and Down) gelang es aber nicht mehr, noch weitere Gegner zu hohlen und frustriert wurden wir vom Shuttle-Motorboot als fünfte an Land gebracht. Die Wartezeit nützte unser Team zur intensiven mentalen Vorbereitung. Taktik Überlegungen wechselten mit koordinativen Übungen. Aus unseren Fehlern haben wir gelernt. Bei unserem zweiten Rennen (Race24) gab unser Team den Ton an. Das Rennen 24 war das erste Rennen, in dem wegen der fortgeschrittenen Zeit mit Genacker gefahren werden durfte. Dieser Umstand kam uns entgegen. In einem mit hochkarätigen Vereinen besetzten Rennen, gingen wir mit einer halben Sekunde Vorsprung vor dem dritten über die Linie. Jetzt schnell noch in die DHH Kantine, ein paar Happen essen, duschen und ab in die Koje.

Morgen früh um 8.30 geht es mit dem  Skipper-Meeting weiter. Gute Nacht und drückt uns die Daumen!



## Seebrucker Regatta-Verein

Gepostet von Matthias Lang [?] · 4. April · Bearbeitet

Kammer Nummer vier; Die neue Heimat des Auer-Packaging-SRV Bundesligateam!



## Seebrucker Regatta-Verein

Gepostet von Matthias Lang [?] · 4. April · Bearbeitet

### Bundesliga Update

... langsam wird es spannend. Das Auer-Packaging-SRV-Segelteam ist heute Morgen um 02.30 Uhr in Glücksburg angekommen. Die wichtigsten Punkte sind erledigt. In der DHH Zimmer eing\_checked, Team gemeldet, Kaut ion hinterlegt, eine Stunde Unterweisung in der Relegationsregelkunde mit Uli Finkch Die Teams haben nun nochmals 45 min Trainingszeiten. Wir sind um 11.45 Uhr dran! Um 13.00Uhr ist Steuermannsbesprechung und um 14.00 Uhr der erste Start.

Im Moment pfeift es ganz ordentlich. Vom Steg aus kann man schon den einen oder anderen Sonnenschuss anschauen! Daumen halten für unser Auer-Packaging-SRV-Segelteam!

### Segelbundesliga!

Die Segelbundesliga setzt mit Sicherheit eine neue Benchmark! Am kommenden Wochenende werden 62 Teams um die sechs Plätze in der ersten und 18 Plätze in der zweiten Liga kämpfen. Unser Verein ist mit dem Auer-Packaging-Segelbundesligateam dabei.

Es wird nicht einfach werden. Auf der Startliste ist das Who is who des Segelsports vertreten. Aktuelle STG Kadersegler und Olympia-Medaillengewinner, Welt und Europameister werden versuchen, sich gegen unser Team durchzusetzen. Aber auch schon fast lustige Vereinsnamen (die mit Sicherheit nicht zu unterschätzen sind) wie der Segelclub Ahoi, Entdecker und Seefahrerfördervereinigung, Klub am Rupenhorn e.V, und der Essener Turn- und Fechtclub sind auf der Startliste zu finden.



## Seebrucker Regatta-Verein

Gepostet von Matthias Lang [?] · 2. April

Bundesliga - Update,  
selbst der Pilotenstreik kann das SRV-Auer Packaging-  
Segelbundesligateam nicht aufhalten. Morgen Abend starten wir  
mit dem PKW die 1011km nach Glücksburg. Daumen halten



👉 Falls wir keine Kommentare in Twitter